

12/5

佐武賞授賞式 日南小から受賞者



日野郡内の小学生が描いた絵画が評価される、佐武賞の授賞式が今年も行われました。今回は日南小学校から1名、日野学園から4名、奥大山江府学園から1名の各学年の最優秀作品1点ずつ計6点が選出されました。中でも、日南町からの受賞者は3年ぶりでした。

日南小6年増田紗耶さんは、小学校の玄関を柔らかな色遣いで描いた「あいさつが聞こえる場所」で受賞。玄関タイルを一枚一枚丁寧に彩色されていました。

12/1

芸術列車と 芝生deマルシェ



2回目の開催となったArt Train2024「芸術列車」と第3回芝生deマルシェを同時に開催した日南町総合文化センターは多くの来場者で賑わいました。NDSの子どもたちによるダンスステージや、日南町ではおなじみのモンデンモモさんを主宰とした劇団徳子team山陰によるミュージカルなど、多彩な芸術体験を提供しました。エントランスホールでは町内外から出店者が軒を連ね、多くの買い物客が訪れました。

12/6

祝！上石見駅100周年！



この日開業100周年を迎えた上石見駅には、地域住民をはじめ親子連れや鉄道ファンなど多くの人が集まり、華々しく記念式典を行いました。式典では、町長や根雨駅の和田隆駅長などのあいさつの後、上石見自治会長後藤厚見さんから今年4月に100周年を迎える上管駅への大型切符を日野町菅福連合自治会副会長小谷悦雄さんへ手渡されました。

式典後は、駅のホームで特別に低速走行した特急やくものお見送り、会場では記念の紅白餅や日南邑のおでんが振舞われました。思い出の品を持ち寄ったタイムカプセルは、20年後に開封される予定です。

